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Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 22.05.15

Anwesend: Nika, Matze, Alex, Anja, Andrea, Janik, Marc, Thien, Chris, Cathy, Dirk, Lena, Ecki, Robin, Crimpy,
Seb, Henry

Protokoll: clauer

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 14.20 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Senat
3.2 Fakrat
3.3 StuKo

4 IT-Schule Exkursion
5 StudLab
6 Lehrepreis
7 Tag der Wissenschaften
8 Stud. Hochschulgruppe IEEE
9 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Senat

Die Zulassungsordnung für die Studiengänge des Maschinenbau sollte geändert werden, so dass man für Aufla-
genmodule nur je eine Wiederholungsprüfung ohne jegliche mündliche Fortsetzungsprüfung hat. Die studentischen
Mitglieder des Senats waren dagegen, da sie eine mündliche Nachprüfung nach dem Zweit- bzw. Drittversuch für
sinnvoll halten, um zu vermeiden, dass ein Student exmatrikuliert wird, ohne je mit einem Prof. in einer mündli-
chen Prüfung geredet zu haben.
Die Meinung von den Studenten wurde u.a. vom Mittelbau gestärkt und die Entscheidung über die Zulassungsord-
nung wurde vertagt, mit dem Wunsch diese zu überarbeiten.
Es gab neue Infos zu den QSM. Die Verteilung der neuen Mittel orientiert sich wieder an den Studierendenzahlen
der Fakultäten.

zu TOP 3.2 Fakrat

Liste der Fak5 ist offiziell angenommen, wir können gewählt werden. :-)

zu TOP 3.3 StuKo

Stud. Mitglied des Unirats soll neu besetzt werden, Vorschlag Hr. Maschler.

zu TOP 4 IT-Schule Exkursion
Findet am 30.06.15 statt. Arbeitsraum muss noch beantragt werden.
Geplanter Tagesablauf steht im Wiki.
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zu TOP 5 StudLab
Letzten Montag (15.06.15) fand ein Gespräch mit Prof. Werner statt. Er ist zufrieden mit der Leitung und der
allgemeinen Nutzung des StudLabs. Bericht der Leitung ist abgegeben, alles i.O.

zu TOP 6 Lehrepreis
Antrag auf Kandidatur zum Lehrepreis für Prof. Göhner wird eingereicht. Es ist am sinnvollsten, wenn dieser von
der Fachschaft kommt. Nika kümmert sich.
Marc Mühlberg wird im weitern Verlauf Gespräche mit den Antragsstellern führen. Es wird jemand gesucht, der
da hingeht! 30.06. 17 Uhr im Nili.

zu TOP 7 Tag der Wissenschaften
Letzten Samstag (20.05.15) war TdW. Unser Stand war recht gut besucht, typisches Unitag-Publikum. Insgesamt
gut gelaufen.

zu TOP 8 Stud. Hochschulgruppe IEEE
Vorschlag eine Stud. Gruppe des IEEE zu eröffnen/wiederzubeleben, denn die gab es offenbar schon mal. Events
wären Kennenlerntage, Seminare, Veranstaltungen mit Firmenkontakten, Konferenzen in einem Netzwerk von
Studenten und Professionellen/Firmenvertretern/o.ä, o.ä.
Idee ist prinzipiell gut, allerdings gibt es in dem Bereich schon einiges an der Uni Stuttgart. Hier sollte man auf
die nötige Kooperation achten. Zudem richtet sich das Interesse wohl eher an Mitarbeiter als an Studenten.
Man könnte diese Bestrebung über unseren Verteiler bekannt machen.

zu TOP 9 Termine
• 24.06.15 FakRat

• 29.06.15 14:00 Semesterhauptversammlung

• 30.06.15 IT-Schule in da house
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